

Erste Mannschaft stürmt ins Mittelfeld

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 20. November 2016 um 03:17 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 20:35 Uhr



Am Samstag konnte man um 19:00 Uhr ein weiteres Spiel der ersten Mannschaft in der Römerhalle beobachten. Der Angstgegner aus Dreis war zu Gast. Unvergessen war das Auswärtsspiel aus der Vorsaison, als der TuS mit 7:5 führte und anschließend vier Spiele in der Verlängerung des vierten Satzes abgeben musste. Altmeister Gerd Kappes konnte es in Anbetracht der Tabellensituation kaum glauben: „Hier muss doch ein Sieg drin sein!“ Doch Arturo Pastoriza entgegnete skeptisch mit Blick auf die letzten Spiele gegen die Dreiser: „Das wird äußerst schwierig.“ Der Start verlief gut. Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff konnten mit 3:1 ihr Doppel gewinnen, während Nico Ballbach/Joel Mähringer wie schon gegen Wittlich sich dem Spitzendoppel in fünf Sätzen geschlagen geben mussten. Tobias Weber/Gerd Kappes machten dann in einer nervenzerreißenden Partie in fünf Sätzen die Führung klar.

Im vorderen Paarkreuz konnte Arturo erneut groß aufspielen und beide Spiele mit 3:1 gewinnen, während Torsten sich in beiden Spielen knapp geschlagen geben musste. In der Mitte konnte Nico zuerst klar gewinnen und anschließend verschenkte er nach hoher Führung das zweite Match. Bei Tobi (im Foto links) hingegen lief es besser, er kam nach hoher Führung des Gegners zurück in die Partie und sicherte sich einen 3:2-Erfolg. Mit seiner zweiten Partie machte er dann seine beste Saisonleistung perfekt. Gerd konnte sein Einzel kontrolliert mit 3:1 gewinnen. Ihm merkt man doch die langjährige Erfahrung an. Joel (im Foto rechts) kämpfte sich nach 0:2-Rückstand zurück und gewann mit 3:2. Somit setzte er seinen persönlichen Aufwärtstrend fort. Endstand war so 9:4. Auf der einen Seite muss man sagen, dass sich der TuS erstaunlicherweise in den letzten Wochen stark etabliert hat und jetzt im gesicherten Mittelfeld steht (5. Platz). Auf der anderen Seite verwundert ein Blick auf die Tabelle jedoch schon. Dreis wäre vor der Saison mit Sicherheit nicht im Tabellenkeller eingeschätzt worden. Die Rückrunde wird zeigen, ob sich die Tabelle noch etwas zurechtrückt.

Für die Erste geht es dann nächste Woche weiter mit dem „Derby“ gegen Kreuznach, anschließend kommt Gelb-Rot Trier in die Römerhalle. Spielbeginn ist hier 15:00 Uhr und 19:00 Uhr. Beide Mannschaften stehen in der Tabelle hinter dem TuS.